

## 体育発表会を終えて

低

1・2年生は、スカーフを使って落五小の校庭にカラフルな魔法をかけます。1人ずつ魅せる技、みんなで協力する技、さまざまな技をリズムカルな曲に合わせて練習してきました。2年生は1年生の手本になり、1年生は初めての発表会で立ち位置を覚えたり、スカーフの使い方を覚えたりと一人一人の頑張りが大きな魔法に変わります。入場から退場まですべての動きが見せ場！この頑張りをこれからの生活に生かしていけると期待しています。



中

中学年の表現「落五ソーラン」では体育発表会に向けて、かがやき班の4年生がリードする立場になり、先に踊りを覚え、3年生に教えていきました。教える側の4年生は練習を重ねるごとに、より分かりやすい動きや説明を加えながら伝える姿に変わり、3年生は熱心に耳を傾け、それぞれが努力を重ねてきました。動画を見て踊りを確認したり、家でも練習したりして、1人1人の踊りが、気持ちの込もった力強いものになりました。その成長に拍手を送りたいと思います。



高

5・6年生は、現代的なリズムダンスに挑戦しました。動画を参考にしながら、6年生が5年生に教えていく方法で練習をしました。体全体を使って思い切り踊ることを意識しています。高学年の揃った動きや素早い隊形移動はもちろん、グループごとのオリジナル決めポーズも見どころでした。

いろいろな学校行事が中止になる中、やっと取り組めた学校行事。子供たちの思い出の1つになってくれたら嬉しいです。



### ★かがやき遠足★

11月19日(金)にかがやき遠足があります。先日手紙でお知らせした感染症対策を講じた上で、光が丘公園に行きます。今年度のかがやき遠足のスローガンは、

**みんなの思い出に残るかがやき遠足にしよう**

です。6年生が学級会で決めてくれました。この言葉どおり、思い出に残る遠足にしていきたいと思います。5日(金)の3校時に、かがやき班ごとに集まり、遠足のめあてや持ち物や当日の流れなどを確認します。

19日と22日(予備日)は、両日ともお弁当の用意をお願いいたします。

## 落五スクールライフ10月

### ●総合校外学習(5年)●



身近にある妙正寺川のひみつを探るため、フィールドワークに行きました。3日かけて妙正寺川を全て歩きました。新たな発見も多く、とても良い時間になりました。

### ●社会科見学(3年)●

大型バスに乗って、都内巡りに行ってきました。巨大な都庁や国立競技場、花園神社から新宿の歴史を紐解きましたが、子供たちは青空の下で食べたお弁当が一番の思い出になったようです。



### ●かがやき集会(全)●



久しぶりに班ごとに集まって、鬼ごっこやボールゲームなどをして遊びました。終わった後は、どの子も「楽しかった!!」と嬉しそうな顔をしていました。

## 落五の仕事人

⑤

今回ご紹介する落五の仕事人は、給食調理員の皆さんです。現在働いていらっしゃる給食調理員は、岩渕志乃さん、村松美紅さん、増田章子さん、中川もなみさん、釘本真紀さんの5人です。朝早い時間から、児童・教職員合わせて約260食の給食を作っています。「一番気を付けていることは衛生面です。手洗いを徹底し、衛生管理をしています。」「アレルギー対応にも細心の注意を払い、皆さんの命を預かっていると思って、仕事をしています。」「食育を通して子供たちの成長を見守りたい。」「と、チーフの岩渕さんが給食作りへの思いを話してくださいました。「今日の給食楽しみにしています。」「昨日全部食べたよ。」と子供たちから声をかけられると、とても嬉しくなるそうです。

これからも落五小のために、よろしく願いいたします。

